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●点鐘  松浦宏次 会長 

●ソング  「我等の生業」 

●記念品贈呈 クラブより直前会長・幹事へ記念品の贈呈＜ノンフロン冷凍冷蔵庫 1 台＞ 

       直前会長・幹事よりクラブへ御礼の記念品贈呈 

●ゲスト 藤井行夫様（国際ロータリー第 2710 地区グループ 11 ガバナー補佐） 

     坂本有康様（国際ロータリー第 2710 地区グループ 11 ガバナー補佐幹事） 

●プログラム 決算・予算報告 

       ガバナー補佐主催のクラブ協議会  

●会長の時間 

 

 

皆さんこんにちは。本日も例会に参加していただ

き有難うございます。本日は、国際ロータリークラ

ブ第 2710 地区グループ 11 ガバナー補佐藤井行夫様、

ガバナー補佐幹事坂本有康様、ようこそ福山赤坂ロ

ータリークラブの例会に御参加いただき、有難うご

ざいます。また例会終了後のクラブ協議会がありま

す。協議会も引き続きよろしくお願い致します。ま

た、7月 23日には、ガバナー公式訪問があります。

しっかりと準備をしていただいて公式訪問に挑みた

いと思いますので今日のクラブ協議会を有意義の時

間となりますようお願い致します。 

なお、公式訪問の例会は、以前お伝えしましたよ

うに、１００％例会を目指したいと思います。欠席

をされます方は、メーキャップのご協力宜しくお願

い致します。 

前回の理事役員就任あいさつ、理事役員の皆様お

疲れ様でした。理事役員のたのもしい就任あいさつ

を聞いて、いよいよ新しい年度が始まるんだと思い、

理事役員の皆様と共にこの 1 年間福山赤坂ロータリ

ークラブを牽引していくのだと自覚が生まれました。 

私は、朝から緊張しながら理事会、例会に参加し、

終わった後は、脱力感でいっぱいでした。晩御飯を

食べ、8 時には寝ておりました。お陰で晩酌の量も

少なくて済んだのですが、意外と体力の消耗を感じ

ました。そして、先週の例会時に配布いたしました

ガバナー月信で私も知らなかったので紹介できませ

んでしたが、ガバナー月信に国際ロータリー第

2710 地区 2024-25 年度の組織図が 掲載されてお

りました。そのなかで、ロータリー財団委員会に 

今川さんが奨学金小委員長に就任されていました。

昨年よりも忙しくなるそうで、地区では、すごく活

躍されておりますのでご報告させていただきます。

今川さんには例会のプログラムで改めて活動報告を

していただこうと思っておりますので、皆様、楽し

みにしておいてください。そして来週は、例会は休

会となっておりますが 7 月 16 日 7 時より今年で 25

回目になります薬物乱用防止啓発活動のビラ配りを

実施いたします。福山市立中高等学校、済美中学校
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の生徒、先生の皆様、福山西警察署の署員の皆様、

赤坂学区自治会の皆様の協力もと 備後赤坂駅前、

済美中学校正門前で行います。近年、薬物の存在が

本当に身近になってきておりますし、使用する年齢

も若年化しております。福山でも大学生が大麻使用

で検挙された事例が発生しております。また、現在

は、コロナ禍も終わり、いろいろなところでイベン

ト、フェスが多数開催されるようになりました。そ

のような場所で薬物が広まる恐れもありますのでこ

の活動を通じて福山中高等学校、済美中学校の生徒

の皆様に薬物の怖さや知識を理解していただきたい

と思います。是非とも多くのメンバーの皆様の参加

宜しくお願い致します。 

本日、ガバナー補佐、補佐幹事がおられますので

私事ではありますが アピールをしておきたいと思

います。先週ベネファクターとして 1000 ドル寄付

させていただきました。本年度、地区補助金の申請

をする予定にしておりますので申請できる要件とし

てベネファクター1 名が必須条件となっておりまし

たので今回、気持ちよく寄付させて頂きました。し

かしながら、現在為替レートが 1 ドル＝16０円台で

す。これは 37 年ぶりの円安ドル高水準だそうです。

メンバーの皆様には、年次基金やポリオで寄付をし

ていただいていますがロータリーのレートは月初め

に RI が独自にその月のレートを毎月、毎月決める

そうです。仮に、月半ばで大幅に円高に振れてもロ

ータリーのその月のレートは変わりません。私の会

社は、輸出も輸入もしておりませんので為替レート

で影響が出ることは直接は、ありませんが、今回の

べネファクターの寄付では、円安を痛感致しました。

今年も皆様には、ポリオプラス基金、年次基金のご

協力をお願いしたいと思いますが例年より、少し金

額が高いかもしれません。宜しくお願いします。そ

れでは、本日のプログラムは 2023-24 年度決算案

2024-25 年度予算案についてです。畑直前会長、清

水直前幹事、最後のお役目どうぞよろしくお願い致

します。例会終了後のクラブ協議会と長丁場になり

ますが本日もどうぞよろしくお願い致します。 

 

●幹事報告 

＜配布物＞ 

1 決算・予算報告書 

2 クラブ活動計画書 

＜回 覧＞ 

1 7/30 納涼家族夜間例会の出欠表 

2  8/1 第 4 回グルメ同好会の出欠表 

3 7/22 第 1 回世界バラ会議福山大会情報共有会議

開催のお知らせ 

●委員会報告 

7/16 薬物乱用防止啓発活動の案内(社会奉仕委員会) 

 

●スマイル BOX 

＜義務スマイル＞ 

会員結婚記念祝 なし 

＜申告スマイル＞ 

松浦宏次 会長 

先週の理事役員就任あいさつ、理事役員の皆様お

疲れ様でした。皆様と一緒に福山赤坂ロータリーク

ラブを牽引していきたいと思いますので 1 年間、宜

しくお願い致します。また、本日のゲスト、国際ロ

ータリークラブ第 2710 地区グループ 11 ガバナー補

佐 藤井行夫様、ガバナー補佐幹事 坂本有康様、福

山赤坂ロータリークラブの例会にお越しいただき有

難うございます。そして、例会終了後のクラブ協議

会、こちらも引き続き宜しくお願い致します。 

清水朗弘 副会長 

本日のゲスト、国際ロータリークラブ第 2710 地

区グループ 11 ガバナー補佐 藤井行夫様、ガバナー

補佐幹事 坂本有康様、ようこそお越しくださいまし

た。クラブ協議会も合わせて宜しくお願い致します。 

𠮷元友浩 幹事 

本日のゲスト、国際ロータリークラブ第 2710 地

区グループ 11 ガバナー補佐 藤井行夫様、ガバナー

補佐幹事 坂本有康様、ようこそお越しくださいまし

た。本日の例会、クラブ協議会、わせて宜しくお願

い致します。 

佐藤博文 会員 

以前から予定していた打ち合わせのため、欠席さ

せて頂きます。入会早々誠に申し訳ございません。 

 

 



＜記念品贈呈＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜藤井ガバナー補佐ご挨拶＞ 

 

 

●プログラム 

＜決算・予算報告＞   

 

 

 

 



 ＜ガバナー補佐主催のクラブ協議会＞ 

 

 

 

 

 

 

コーヒースマイルタイム 
 

～ 次回例会案内・お知らせ ～ 

7 月 16 日（火） 休会 

AM7:00～備後赤坂駅前 薬物乱用防止啓発活動 

 

7 月 23 日（火） 12：30～ 一心ビル例会場 

ガバナー公式訪問・公式フォーラム 

例会前に、今川パスト会長の手淹れコーヒーで

スマイルを募っています。皆様、スマイルへの

ご協力をお願い致します。 

マイスター 

今川パスト会長 

準マイスター 

天満会員 


